

Auslosung und Prämierung

Wahn (red). Die Interessengemeinschaft Wahner Karneval (IGWK) verkauft jedes Jahr Buttons, um damit einen Teil des Karnevalszugs zu finanzieren. Und natürlich gab es auch wieder jede Menge zu gewinnen. Doch vor der Ziehung der Gewinner-Buttons, zogen die Verantwortlichen, darunter der 1. Vorsitzende der IGWK, Peter Besgen, ein Resümee. Erfreulich war, dass die Polizei weniger Einsätze als die Jahre zuvor hatte, und offensichtlich weniger Minderjährige alkoholisiert waren. „Wir sind damit sehr zufrieden, wollen ein Beispiel sein, daran anknüpfen und zeigen, dass es auch ohne Alkohol geht“, so Vorstandmitglied **Gabi König**.

Die Interessengemeinschaft ^{Bürgerverein} Wahn-Wahnheide-Lind prämierte bei der Gelegenheit die Gewinner der Wagen- und Fußgruppen des Zugs: 1. Platz St. Ägidius Pfarrsitzung, 2. Platz Wahner Wibbelstetze, 3. Platz Elfriedes Narren sowie KG Porzer Zukunft. Fußgruppen: 1. Platz KG Lu-Li-Na, 2. Platz KG Rot-Weiß Sektlöten, 2. Platz Nordrhein Holstein, 3. Platz Wie mer Wille und Crazy Chicks. Sonderpreis: Hunold Lumpen. Der Wanderpokal geht an die Wahner Kölschbusters.



KARNEVAL

Preisträger ermittelt

Wahnheide. Die Interessengemeinschaft Wahner Karneval (IGWK) und der Bürgerverein Wahn-Wahnheide-Lind haben die Preisträger des Wahner Zuges bekannt gegeben. Schönste Fußgruppe wurde die KG Lustige Linder Nachbarn. Platz zwei belegen die KG Rot-Weiß Sektlöten und die Gruppe Nordrhein Holstein. Bei den Festwagen gewannen die Veranstalter der Pfarrsitzung St. Ägidius, gefolgt von den Wahner Wibbelstetze. Einen Sonderpreis erhielt der Karnevalsverein Hunold Lumpen; der Sonderpokal ging an die Wahner Kölschbusters. Die Gewinner der Buttonauslosung stehen auf der Internetseite der IGWK. Sie müssen sich bis zum 8. April bei Peter Besgen unter der Nummer 02203/66 832 (ab 18 Uhr) melden. (nc)

www.igwk-wahn.de

KSTA
24.3.15